

Gründung der Bogensparte

Geschrieben von: HM

Montag, 13. Oktober 2008 um 19:08

Die Idee eine Bogensparte im Schützenverein Osterwald O/E zu gründen, hatte bereits der Ehrenhauptmann Hermann Münkel während seiner Amtszeit als 1. Vorsitzender in den Neunzigern. Der dafür vorgesehen Platz am Schützenhaus des Vereins erwies sich jedoch leider als zu schmal für einen Bogenplatz. Daher wurde die Idee wieder verworfen.

Erst im Jahr 2003 wurde sie wieder vom damaligen 1. Vorsitzenden Dr. Heiko Münkel aufgegriffen. Anfang des Jahres begann der Vorstand unter seiner Leitung mit der Planung eines Bogenschießstandes auf seinem Festplatz an der Hauptstraße in Osterwald Oberende. Durch den anerkannten Schießstandsachverständigen Hans-Hinrich Ehlers wurde im Oktober 2004 ein Schieß- und sicherheitstechnisches Planungsgutachten für die Anlage erstellt. Auf der Basis dieses Gutachtens und mit dem Einverständnis der Stadt Garbsen wurde im Mai 2005 der Bogensportplatz fertig gestellt.

Zuvor wurde auf der Jahreshauptversammlung im Januar 2005 durch die Mitglieder des Schützenvereins Osterwald O/E offiziell eine Bogensparte gegründet. Die Leitung der Bogensparte übernahm für das erste Jahr kommissarisch der damalige 1. Vorsitzende Dr. Heiko Münkel.

Am Sonnabend, den 04. Juni war es endlich soweit. Um 14:00 Uhr wurde der neue Bogenplatz eingeweiht. Hierzu waren alle Mitglieder und alle die Interesse am Bogensport und der neu gegründeten Bogensparte hatten, herzlich eingeladen. Die Resonanz war sehr gut. Viele Mitglieder und Nichtmitglieder probierten an diesem Tag das Bogenschießen aus.

Gründung der Bogensparte

Geschrieben von: HM

Montag, 13. Oktober 2008 um 19:08



Unser Dank gilt an dieser Stelle dem Schützenbruder Reinhardt Weißleder, sen. für seine Unterstützung bei der Herrichtung des Platzes, dem Landessportbund Niedersachsen für die Förderung dieses Vorhabens und allen Mitgliedern, die mit zum Bau des Bogenplatzes und der Gründung der Sparte beigetragen haben. Besonders bedanken möchten wir uns bei Uwe Meier, der die Bogensportler (allesamt Anfänger) die ersten zwei Jahre trainiert hat, obwohl er in seinem eigenen Verein bereits mehr als genug zu tun hatte. Ohne ihn wäre die erfolgreiche Spartenegründung nicht möglich gewesen. Vielen Dank natürlich auch an den

Gründung der Bogensparte

Geschrieben von: HM

Montag, 13. Oktober 2008 um 19:08

Kreisbogenreferenten Kahle und alle Boggensportler des Kreisschützenverbandes Neustadt für die Unterstützung und freundliche Aufnahme.

Der Verein bietet mit dem Bogenschießen ein weiteres interessantes Freizeitangebot an. Auch Nichtmitglieder sind herzlich eingeladen das Bogenschießen auszuprobieren. Das Angebot des Vereins richtet sich dabei sowohl an Jugendliche als auch an Erwachsene. Die Jugendlichen sollten dabei in der Regel mindestens 8 Jahre alt sein.

Das [Training](#) wird abwechselnd von Alexander Ellberg und Martina Münkel geleitet. Die Jugendlichen werden hauptsächlich von Dr. Heiko Münkel betreut. Sie freuen sich auf jeden, der diese schöne Sportart einmal ausprobieren möchte.

Für Anfänger stehen verschiedene Recurve-Bögen, Pfeile und Schutzausrüstungen zur Verfügung.

Trainiert wird in der Regel mindestens einmal wöchentlich am Wochenende. Siehe hierzu auch die folgenden [Informationen](#) .

Gründung der Bogensparte

Geschrieben von: HM

Montag, 13. Oktober 2008 um 19:08

Wer Interesse hat an diesem herrlichen Sport, sollte sich über die [Kontaktseite](#) anmelden.